

## El eldense Antonio Porpetta ofrecerá una conferencia sobre la relación entre Azorín y Gabriel Miró

20/04/2015



El escritor y poeta eldense, Antonio Porpetta, ofrecerá la conferencia "Relaciones entre Azorín y Gabriel Miró" el próximo viernes 24 de abril en el Casino Eldense a las 15 horas.

El concejal de Cultura, José Mateos, ha señalado esta mañana, lunes 20 de marzo, que la Tertulia Amigos de Azorín realiza este tipo de actos "para acercar la figura de Azorín al público". El director de la Casa Museo Azorín, Pepe Payá, ha manifestado: "nuestro trabajo es promover la figura de Azorín pues a diferencia de otros autores, permanentemente se reedita su obra en distintos idiomas, como chino, portugués o noruego".

Con esta conferencia se busca difundir la importancia de Gabriel Miró y Azorín en relación a la Ciudad de Elda. Porpetta, premio de las Letras de la Generalitat Valenciana, es un gran conocedor de Azorín, puesto que realizó una tesis sobre este escritor. Azorín y Miró estuvieron vinculados a Elda a través de la publicación de sus artículos en periódicos de la época como *Idella*.

El director de dicho semanario, José Capilla, le propuso a Azorín en 1961 escribir un libro sobre Elda y, aunque no lo llegó a hacer, sí publicó el artículo "La Próspera Elda", el 1 de septiembre de ese mismo año en el diario *ABC*. Además, el escritor monovero se refirió a

nuestra ciudad en múltiples ocasiones en varios de los 6.000 artículos que escribió o en alguno de sus 148 libros publicados.

Payá ha comentado que Azorín aprovechaba su recorrido a pie desde Monóvar a Petrer, de donde era su madre, para pensar en los diferentes aspectos de lo que veía y sentía en este trayecto para después plasmarlo en sus publicaciones. Por último, ha señalado que Azorín llevó a la Academia Española a los escritores Pío Baroja, Antonio Machado y a Gabriel Miró, aunque este último no entró por una cuestión de índole religiosa.

